

En Colombia: Niño Lindo, más que un cuento de Navidad

Niño Lindo, cuento para niños y grandes que se convierte en una catequesis entorno a la Navidad y la Sagrada Familia

02/01/2019

Por Teresa Peroni

Hace años una amiga me comentó que sería muy bueno hacer un cuento sobre El Niño Jesús e incluir un muñeco con el fin de que los niños entendieran mejor quién es y

tuvieran una mayor cercanía con la Sagrada Familia. La idea me rondaba la cabeza. Inicialmente hace años, insistí a mi amiga que lo realizara, pero en vista de que ella no se animó, me decidí a hacerlo.

Es un cuento y no lo es, porque me apoye básicamente en el Evangelio y en los escritos de María Valtorta, adornándolos con la imaginación. Por ejemplo, cuando me supe que entre Nazaret y Belén hay 150 kilómetros, pensaba en María durante el último mes de embarazo, con el frío de invierno, caminando con José hacia Belén para empadronarse. Entonces, decidí dividir el trayecto en siete días, para ilustrar paulatinamente las incomodidades de un viaje hecho a pie, con las dificultades del clima y, concluir, finalmente, con el nacimiento de Jesús en una pesebrera.

El libro lo imprimió la Editorial Victoria, de Cali. Con ayuda de algunas amigas y conocidas di forma al Proyecto: Vivian Ocampo produjo los muñecos del Niño Dios; Mariana Ángel, diseñó el libro y los detalles de la caja - las cajas son elaboradas en cartón de caña de azúcar-; y yo dibujé las ilustraciones internas y la portada.

Al final del cuento agregué “El Ajuar del Niño Dios”, una antigua poesía, que me pasó Beatriz, otra amiga, pues le parecía oportuno incluirla, porque anteriormente se rezaba con la Novena de Navidad. También incluí la Novena de Aguinaldos con las oraciones originales de todos los días, pero a las consideraciones diarias las adapté a un lenguaje más sencillo para los niños y grandes.

Ha tenido muy buena acogida porque es una pieza diferente, con un gran contenido de catequesis,

muy propio para la Navidad y para regalar durante el año en fechas especiales a los niños. Noto, en los papás jóvenes, el deseo de vivir la tradición de la Novena con más sentido y conocimiento de las verdades de la fe Católica, cosa que me llena de esperanza y de deseos de continuar escribiendo, lo que he denominado la Saga de Jesús.

Teresa Peroni

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/en-colombia-
nino-lindo-mas-que-un-cuento-de-
navidad/](https://opusdei.org/es-co/article/en-colombia-nino-lindo-mas-que-un-cuento-de-navidad/) (30/01/2026)